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令和５年度 第２回名取市男女共同参画推進委員会 会議録 

 

 

１ 日 時  令和５年８月１７日（木）１４：００～１４：４０ 

 

２ 場 所  市役所６階 第２会議室 

 

３（委 員）    寒河江和樹委員長、髙橋真佐子副委員長、相原直之委員、 

岩沼裕子委員、佐藤繁樹委員、佐藤莉委員、小野寿昭委員、 

柴田力夫委員、星眞奈美委員、村上寛子委員 

 

（欠席委員）  なし  

 

（事務局）   浅野課長、川上課長補佐兼係長、清野主査  

 

４ 会議内容  別紙、会議資料のとおり。 

次第に沿って、要点記録により作成する。 
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  第２回名取市男女共同参画推進委員会   

 

１ 開 会            司会進行：川上課長補佐兼係長 

 

2 委員長あいさつ    寒河江委員長 

 

３ 議 題 

 

協議事項 

 

（1）男女共同参画情報紙「ハンド・イン・ハンド２１＋第２１号」（案）について 【資料 1】 

 

【資料１】の内容について、事務局から各記事の説明を行い、委員が協議を行った。 

情報紙記事案（（１）～（２））協議内容について、下記のとおり。 

 

委 員 ： 

（２）の記事を見た最初の印象として、記事と対応する写真がどこにあるのかわかりづらい。

記事内容と写真について、レイアウトでわかりやすく紐づけできればより良くなるのではない

かと考える。 

 

事務局 ： 

  （２）の記事と写真は番号で紐づけを行っているところだが、レイアウトを整理して見やすく

なるよう改善する。 

なお、最初に（１）の記事について、教育経験のある委員へ確認したい。（１）の記事は小学

校高学年を対象として作成している。“ジェンダー”という言葉について、小学校高学年にはど

のくらい通じると考えられるか。 

 

委 員 ： 

記事内の単語について、充分理解できる範囲であると考える。中学校の制服やジャージの

変更をはじめ、市内でも身近なニュースとして見聞きすることが多くなってきた。ジェンダーや

個人情報保護などの視点についても、大人と子どもの会話の中で「それって個人情報なんじ

ゃない？」と子ども側が指摘するような場合も見られ、むしろ子どもたちの方が用語への反応

が早いと感じる。 

事務局 ： 
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  大変参考になる。関連用語を使用する際の留意点として対応する。 

 

委 員 ： 

記事（１）について、小学校高学年対象とのことだが、それが読み取りづらい。 

最初にページを開いた時に「自分たちが対象である」とパッと見て感じられる方が良いの

ではないか。 

 

委 員 ： 

  内容を見た際、情報量が多いと感じた。男女共同参画に係る課題や伝える情報を絞れて

いないのではないか。 

 

委 員 ： 

  小学校高学年の理解度についてはわからないし、結論を出すのが難しいテーマだが、子ど

も向け記事の最後に、「行きつくところ」があるとまとまりが良いかもしれない。 

また、「うちはお父さんが家事を全部している。これって変？」と、何かのきっかけで子どもが

思わないような記事になればと思う。  

  

委  員 ： 

  記事に使用している写真について、選定基準を教えていただきたい。 

 

事務局： 

  肖像権への配慮として、人物の顔がはっきり写っていないもの、人物が特定されにくいよう

な写真を選んでいる。そのうえで、会場やイベントの雰囲気が伝わるように心がけているが、

情報量が多すぎるとのご指摘を受けとめ、改めてレイアウトや掲載情報の整理を行う。 

なお、文字が多くなると記事に目を留める人が少なくなる、という過去の推進委員からの意

見を受け、なるべく写真を多く掲載するよう作成している。 

 

委  員： 

  （１）の記事はわかりやすく、読みやすいが、（２）の記事は情報量が多すぎると感じる。情報

を絞って、例えば新規やメインの事業のみを掲載するのはどうか。写真だけでなく、羅列された

事業の掲載数も多すぎて、どれが新しくて、どれが重要なものかわからなくなってしまう。全体

的に、（２）の記事は賑やかすぎる。 

 

事務局： 
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  （２）の記事に掲載している“主な事業”の欄は、ほぼ今年度から開始した新規事業である。

パネル展等、いくつか継続事業があるため、この部分は削除して整理をかけたい。 

  あわせて（１）の記事は、“大人と子どもが一緒に考える”のコンセプトのもと、対象年齢の

記載を削除しようと考えるが、委員の考えを伺いたい。 

  

委  員：  

（委員全員）異議なし。 

 

委員長：  

ここまでの各委員からの意見を受け、事務局が記事の修正案を作成することとなるが、広

報誌掲載までのスケジュールを鑑みて、修正案の確認は委員長一任とさせていただいて構わ

ないか。 

 

委  員：  

（委員全員）異議なし。 

 

 

（２）その他 

  事務局から下記２件のお知らせを行った。 

① 8/29開催 キャリアステップセミナー 

② 第３回名取市男女共同参画推進委員会の開催時期について 

 

事務局： 

②のお知らせについて、次回の会議は令和６年１月頃に開催予定である。日程が近くなっ

たら、改めて案内通知をお送りするので、その際は出席方をお願いする。 

 

 

５ 閉 会 

 

 

以上 


